

**April 2012**

FDP-Ortsverband Medebach . Auf der Bleiche 8 . 59964 Medebach

### **Pressemitteilung**

„Wir sind nicht in Berlin sondern in Medebach. Hier liegen wir mit den Themen für unsere Stadt und die Ortschaften voll im Trend und gut auf Kurs.“

Mit diesen Worten eröffnete der Vorsitzende Michael Papenheim seinen Rechenschaftsbericht über die politischen Aktivitäten und insbesondere der Arbeit vor Ort.

„In diversen Themenfeldern verstehen wir uns durchaus als Impulsgeber für unsere Stadt“ betonte der Vorsitzende.

Die seitens der Liberalen in dieser Legislaturperiode bereits angeschobenen und teilweise schon realisierten Projekte werden innerhalb der Bevölkerung aktiv und mit hoher Akzeptanz angenommen.

Darüber hinaus kamen die Vorschläge zur besseren Absicherung der Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehren im Stadtgebiet sowie die notwendige Instandsetzung des Weges zur Friedhofskapelle aus den Reihen der Medebacher FDP. Vor dem Hintergrund eines „ständig prüfenden Blickes“ auf den gesamten Stand der Verbindlichkeiten der Stadt ist für die FDP-Ratsfraktion auch ein umfassender Überblick der Verbindlichkeiten unter Einbeziehung der Verschuldung der neu gegründeten Stadtwerke Medebach von hoher Bedeutung.

Im Bereich der Unterstützung der heimischen Wirtschaft wurde der Antrag der Liberalen zur Nominierung von heimischen Unternehmen für den großen Preis des Mittelstandes durch die Stadt Medebach vor geraumer Zeit ebenfalls mit großer Mehrheit durch den Rat gewunken. Für das Jahr 2012 wurden erneut Unternehmen nominiert. Die Oskar-Patzold-Stiftung will mit diesem Preis zur öffentlichen Würdigung des Mittelstandes als Hoffnungsträger und Wirtschaftsfaktor beitragen, den Zusammenhang Gesunder Mittelstand – Starke Wirtschaft – Mehr Arbeitsplätze öffentlich kommunizieren. Für diese Auszeichnung nominiert zu sein, ist daher bereits eine öffentliche Anerkennung der Leistung eines Unternehmens und für dieses eine besondere Ehre. „In Medebach und den Ortschaften sind genügend erfolgreiche Unternehmen ansässig, die es verdient haben, nominiert zu werden“ äußerte sich Papenheim.

Der Antrag für eine geänderte Lage des Gehweges im Bereich der Kreuzherrenstraße in Medelon fand leider nicht die notwendige Mehrheit im Rat.

„Eine Sensibilisierung für die verschiedensten Projekte funktioniert insbesondere mit einer aktiven Unterstützung seitens der Bevölkerung, deren Vorschläge wir sehr dankbar aufnehmen“ betonte der Vorsitzende.

Kreistagsmitglied Walter Niggemann berichtete anschließend über die Aktivitäten der Kreistagsfraktion. Hier habe man sich ebenfalls wichtigen Themenfeldern innerhalb des Hochsauerlandkreises gewidmet.

Mit Blick auf die nächsten Jahre sehen die Liberalen weitere wichtige Projekte, denen man sich intensiv widmen will. So gilt es, Themenfelder im Bereich des Tourismus und der Infrastruktur aktiv zu begleiten oder auch neu zu positionieren. Stark herausfordernd wird sich der Bereich Haushalt/Finanzen darstellen. „Auch hier habe man zukunftsweisende Vorstellungen“ versicherte der Vorsitzende.

Die Vorstandswahlen brachten folgendes Ergebnis: Bestätigt wurde Michael Papenheim als Vorsitzender, zum Stellvertreter wurde Walter Niggemann gewählt. Die Position des Schatzmeisters nimmt Otto Schreiber und die des Schriftführers Wilhelm Hauser wahr. Der Vorsitzende bedankte sich abschließend bei den Mitgliedern und dem Vorstand für die sehr konstruktive und von hohem Vertrauen geprägte Zusammenarbeit.